



本郷 公民館だより

平成30年度 Vol. 2
TEL 56-3223

今年度の公民館もいろいろな事業がスタートしました。特に放課後子ども教室「G○郷寺子屋」のある日は公民館はとても大賑わいです。今年度は登録者数も増加し、今まで以上に子供たちの大きな声が活動場所から聞こえてきます。子供たちの元気さにスタッフも負けずに、楽しんで活動していきたいと思えます。



本郷はだつ塾

第1回 開講式、健康運動教室 【4月11日(水)】

今年度の成人講座「本郷はだつ塾」は75名でのスタートとなりました。

第1回は開講式を行い、その後会津美里町運動指導員の佐藤晴男さん、高橋富美子さん、阿部明子さんを講師に迎え、「健康運動教室」を行いました。6種類の運動を教わり、体を動かした後は、脳トレを取り入れたレクリエーションで頭の体操も行いました。



第2回 工場見学 【4月26日(木)】



第2回講座は会津若松市河東町にある「株式会社 羅羅屋」の工場見学へ行きました。羅羅屋はランドセルを作る工場、革を裁断するところから、縫い合わせる作業、金具を取り付ける作業などを間近に見学させていただきました。

ひとつのランドセルを作るのに、約500工程がある、というお話を聞いて皆さん驚いていました。

革細工でキーホルダー作りなども体験し、充実した工場見学となりました。



Go 郷寺子屋



開 講 式
【5月8日（火）】

今年度のGo郷寺子屋は
50名でのスタート。

初日は、やくそくごとの
確認や、公民館探検などを
しました。



みんなで楽しく遊ぼう！
【5月15日（火）】

天気も良かったこの日の活動
はグラウンドで行いました。
鬼ごっこ、グラウンドゴルフ、
ペタンクといった種目で体を動
かし、子供たちも汗をかきなが
ら元気に活動していました。

向羽黒山城攻略ガイドツアー

5月14日（月）に本郷小学校児童を対象とした「向羽黒山城攻略ガイドツアー」という講座を行いました。

計画では、山へ行き史跡を見ながらガイドさんの説明を受ける予定でしたが、直前までの雨の影響で、公民館での学習会となりました。

まずドローンで撮影された映像を鑑賞し、ガイドさんによる山城の解説とクイズを行いました。その後、甲冑や刀を身に着けたり、槍や甲冑の重さ体験などもすることができ、子供たちは喜んでくれたようです。

今回の講座を通して、子供たちに郷土の歴史を感じてもらえたのではないのでしょうか。

